
新年明けましておめでとうございます

いよいよ３学期、まとめの学期の始まりです。
冬休みは、けがや病気をせず、楽しく過ごせたでしょうか。きっと、この冬

休みは、楽しいことがいっぱいだったでしょう。みんなのところには、サンタ
さんがやってきましたか。お正月はおいしいおせちやお雑煮を食べたり、家族
みんなでお話をしたりして、楽しい時を過ごしたことでしょう。この休みにし
かできない体験をして、よい思い出ができたことと思います。
さて、今日から令和４年度の３学期の始まりです。
３学期の授業日数は、５３日（６年生は４９日）と最も短い学期ですが、そ

れぞれの学年のまとめをして、１つ上の学年に進級するための準備をするとて
も大切な学期です。また、６年生にとっては、中学生になるための大きなステ
ップとなる小学校生活最後の学期です。
みんなの今年の目標や３学期の目標は決まりましたか。一日一日を大切にす

ごし、そして、新たに挑戦し、自分の夢に向かって進みましょう。

音楽鑑賞会（ピアノ）
デュエットゥ さん来校

１２月１３日（火）に、ピアノデュオ 「デュエ
ットゥ」かなえさんとゆかりさんのお二人が来校し
てくださいました。お二人は、クラッシック音楽を
たくさんの方に聴いてもらいたいと全国を回り、い
ろいろな活動をされています。今回は、１・２・３
年生の部と４・５・６年生の部の２回に分けて鑑賞
会を行いました。
みんな目の前で、生で聴

く連弾に魅了され、スピード感あふれる演奏の技術
に驚かされ、また、お話に共感し、感動がいっぱい
の会でした。
曲の演奏だけでなく、作曲家やその曲にまつわる

エピソード、そして、お二人の出会いや夢について
も語ってくださり、心に残る素敵な時間になりまし
た。

学校だより 令和５年１月６日 Ｎｏ．１２
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「学校教育アンケート」へのご協力 ありがとうございました

２学期末に実施しました「学校教育アンケート」に、ご協力いただきまして、誠に
ありがとうございました。
今年度の本校の取り組みが、子どもたちの健やかな成長と確かな学力の定着にどれ
だけつなげることができたのか、学校でもふり返りを行い、次年度の教育活動に反
映させていきたいと考えています。
皆様からのご意見を今後の学校教育改善に生かしていきたいと思います。

～アンケート結果から分かったこと～
多くの項目で肯定的な意見が８０％を超えており、特に良かったものは次の通り
です。（割合％は１ あてはまる ２ どちらかといえば、あてはまる を足したもの）

②子どもは、友だちと仲良くしている。・・・９５％
③子どもは、進んであいさつをしている。・・・９０％
⑧学校は、学校生活の様子を学校便りや学年便り等で、分かりやすく伝えている

・・・９８％
⑨学校は、安全に配慮し、環境の整備に努めている。・・・９８％
⑩学校は、家庭や地域と連携し、教育活動を展開している。・・・９５％
⑭学校は、子どもの心や学力を育てている。・・・９５％

また、最も低かったものは次の項目です。
⑤子どもは、家庭学習の習慣が身についている。・・・６８％

肯定的な評価が昨年度より５％以上下がり、８０％を下回ったのは次の項目です。
④子どもは、家庭学習の習慣が身についている。・・・昨年度８７％ 今年度７３％
⑤子どもは、家庭学習の習慣が身についている。・・・昨年度８２％ 今年度６８％
⑦学校は、特色ある学校づくりに取り組んでいる。・・・昨年度９０％ 今年度７８％
⑪学校は、子どもの間違った言動を適切にとらえ、きちんと指導している。

・・・昨年度８６％ 今年度７８％
⑮家庭ではテレビやゲーム・ネットの使い方について約束を決め子どもに守らせている。

・・・昨年度８３％ 今年度７８％
肯定的な評価が昨年度より５％以上、上がった項目はありませんでした。

＜保護者のご意見・ご感想より＞
・毎日楽しくすごせている。便りで日頃の様子がよくわかり助かる。
・勉強についていけない。宿題をもっと多くてもよい。
・子どもへの言い方・伝え方に注意してほしい。

子どもたちは、あいさつや掃除等、日頃から努力していることも多くあります。ただ、
学習面に関しては、少し不安に感じている子もいるようです。学校では引き続き、「わか
った」「できた」が実感できるような授業をめざして取り組んでまいります。ご家庭でも、
家庭学習への取り組みに働きかけていただけるとありがたいです。また、メディアコント
ロールについても引き続きよろしくお願いします。

ご協力ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。


